

Mission accomplie pour la SCIRBI



gracieuseté



Publié le 23 Décembre 2011
 Pierre Bellemare

Projet "À la découverte des milieux humides!"

L'équipe de naturalistes de la Société de conservation, d'interprétation et de recherche de Berthier et ses îles (SCIRBI) sort d'un automne fort occupé. Plus de 300 élèves ont été rencontrés dans des écoles de la région dans le cadre du projet éducatif "À la découverte des milieux humides!".

Sujets : [Société](#), [Commission scolaire Des Samares](#)

Ils sont sensibilisés à l'importance des milieux humides ainsi qu'aux différentes espèces animales et végétales qui y vivent. Depuis le début de l'initiative, plus de 1,300 élèves de partout dans Lanaudière ont assisté à cette présentation.

Cheminement

Par le biais d'activités éducatives, les élèves (deuxième et troisième cycles du primaire) sont amenés à mettre leurs connaissances à l'épreuve et à en apprendre davantage sur les marais, les marécages, les tourbières et les étangs.

Souvent méconnus des jeunes mais aussi de la population, ces lieux se trouvent en grand nombre sur les sentiers de la SCIRBI. Ils sont essentiels à l'évolution de la vie sur les terrains de la Société.

«Les enfants sont très sensibles à l'environnement. Ils prennent l'activité très à cœur et leurs connaissances sur le sujet sont très impressionnantes», note Geneviève Brouillet-Gauthier, employée de la SCIRBI.

Elle juge que les visites dans les écoles de la commission scolaire Des Samares stimulent l'intérêt des jeunes pour la nature et sa protection.

Même après trois ans, l'activité est toujours aussi demandée dans les établissements scolaires.

C'est une belle réussite pour l'organisme qui est fier d'annoncer que les ateliers éducatifs seront de nouveau offerts en janvier. On obtient de l'information sur l'activité en composant le 450 836-4447 ou en tapant le info@scirbi.org sur le clavier de l'ordinateur. (P.B.)